

gedruckt am: 20.04.2025

Name

Atelier Piene und Mack (Düsseldorf)

Zeitraum

1957-1960

Andere Namen

Atelier Piene Düsseldorf

Atelier Otto Piene Düsseldorf

Atelier Otto Piene und Heinz Mack Düsseldorf

Atelier Gladbacherstraße 69 Düsseldorf

Ort

Düsseldorf

Quelle für Namensansetzung

<http://www.fiftyfifty-galerie.de/galerie/17/biografie>

Geschichte

Gemeinsam mit dem befreundeten Heinz Mack organisiert Otto Piene von 1957 bis 1960 eine Reihe von Abendausstellungen im Atelier Gladbacher Str. 69 - angesichts fehlender Ausstellungsmöglichkeiten in Düsseldorf eine Selbsthilfemaßnahme, die auch jungen befreundeten Künstlern die Möglichkeit bietet, ihre Arbeiten zu präsentieren. Im Jahr 1957 gründen Piene und Mack die Gruppe Zero.

DEUTSCHES KUNSTARCHIV im Germanischen Nationalmuseum